

Día de Muertos, salida 30 Octubre

Un viaje lleno de colores, emociones y tradiciones



DESDE 2150€ - 7 DÍAS

Itinerario

DÍA 30 OCTUBRE (JUEVES) MADRID - CIUDAD DE MÉXICO

Salida desde Madrid en vuelo de línea con destino Ciudad de México. Llegada y traslado al hotel seleccionado. Resto del día libre. Será obsequiado en recepción con un pequeño regalo especial del Día de Muertos.

Alojamiento: HOTEL CASABLANCA

DÍA 31 OCTUBRE CIUDAD DE MÉXICO

Desayuno americano o buffet. Por la mañana visita de la ciudad, incluyendo la Plaza de la Constitución, o Zócalo, rodeada de edificios de gran valor arquitectónico, artístico e histórico; el Palacio Nacional, el edificio de la Corte Suprema de Justicia, la Catedral Metropolitana (cuya construcción duró tres siglos), el Templo Mayor Azteca (exterior), el Museo Mural Diego Rivera "Sueño de una Tarde de Domingo en el Parque de la Alameda", las principales avenidas, monumentos, zonas residenciales y comerciales. Finalizamos con una breve visita al Museo de Antropología, uno de los más famosos del mundo por las piezas precolombinas que allí se exhiben (visitaremos la sala Azteca). Tarde libre en la que se recomienda visitar el Museo del Templo Azteca, o continuar por su cuenta la visita al Museo de Antropología.

Alojamiento: HOTEL CASABLANCA

DÍA 1 NOVIEMBRE CIUDAD DE

MÉXICO

Desayuno americano o buffet. Salida hacia el sur de la ciudad hacia la comunidad de Mixquic. Antes de hacer una breve parada en el mercado de plantas y flores de Xochimilco, estas se cultivan en las chinampas que alguna vez fueron las islas flotantes donde los antiguos habitantes de este lugar cultivaban maíz y frijol como alimento. Aquí compraremos las flores que serán colocadas en el altar familiar. Luego, haremos una segunda parada en la ciudad de San Pedro Atocpan, famosa por la preparación de uno de los alimentos más emblemáticos de la cocina mexicana, "el Mole". Después de las compras (que es nuestro aporte al altar de difuntos de la familia que nos recibe), continuamos Mixquic: el sentimiento de agradecimiento por la invitación y hospitalidad que nos brindan. Esto les da la oportunidad de preguntar por sus seres queridos fallecidos. Después, los anfitriones nos contarán cómo se está formando la ofrenda y las palabras que se deben decir al hacerlo. Finalizaremos nuestra participación escuchando una breve explicación del significado de cada uno de los elementos de la ofrenda y el motivo de la ofrenda.

Almuerzo preparado por la familia. Saldremos a caminar por la ciudad de Mixquic y podremos presenciar cómo en cada casa de esta mística ciudad adornan y colocan su ofrenda para que el público en general la admire. En nuestra corta caminata, pasaremos por un mercado local que ofrece a los visitantes artesanías, textiles y comida típica de la zona. Llegaremos al panteón

de la ciudad, lugar emblemático en estas fechas, donde algunas familias se preparan para recibir a sus muertos, decorando las tumbas para el día siguiente. También visitaremos el claustro de la Iglesia local, donde se encuentran algunas figuras prehispánicas donde se representa al dios azteca de la muerte y regresaremos con nuestros anfitriones para el almuerzo, compuesto por platos típicos. Terminaremos nuestra visita con una degustación de tamales o pan de atole. Regreso al hotel y alojamiento.

Recomendamos llevar ropa abrigada, ya que en la Ciudad de México el clima varía mucho durante el día y la noche.

Alojamiento: HOTEL CASABLANCA

DÍA 2 NOVIEMBRE CIUDAD DE MÉXICO

Desayuno americano o buffet. Salida hacia el sur de la ciudad, donde llegaremos al barrio de Coyoacán para visitar la Casa del "Indio" Fernández, una de las residencias más interesantes construidas durante el siglo XX en la Ciudad de México. Aquí vivió el que fue uno de los personajes más emblemáticos de la época dorada del cine mexicano. En este momento, la casa abre sus puertas para que los visitantes admiren su decoración y la ya famosa e imponente ofrenda (dedicada a las estrellas del cine mexicano). También pasaremos por su parque principal, donde se encuentra la casa de Hernán Cortés y hoy es sede del municipio de Coyoacán. Tiempo libre para pasear y regresar al hotel.

Alojamiento: HOTEL CASABLANCA

DÍA 3 NOVIEMBRE CIUDAD DE MÉXICO – TEOTIHUACÁN – CIUDAD DE MÉXICO

Desayuno americano o buffet. Por la mañana visita a la Plaza de las Tres Culturas, que fue para los aztecas el mercado más importante de su Imperio, donde podían obtener una gran variedad de productos que llegaban desde los cuatro rincones de su vasto territorio. Continuamos nuestra excursión al Sitio Arqueológico de San Juan Teotihuacán, la misteriosa ciudad de los dioses, para descubrir la gigantesca Pirámide del Sol, construida en el siglo I, la Pirámide de la Luna, construida en el siglo II, la Avenida de los Muertos, la Ciudadela con el Templo de Quetzalcóatl y el Palacio de las Mariposas. Almuerzo buffet. Al regresar a la ciudad, visite la moderna Basílica de Guadalupe. Resto de la tarde libre.

Aloiamiento: HOTEL CASABLANCA

DÍA 4 NOVIEMBRE CIUDAD DE MÉXICO – MADRID

Desayuno americano o buffet. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 5 NOVIEMBRE MADRID

Llegada a España. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billete de avión en vuelo de línea regular
- Alojamiento en el hotel indicado o similar. Impuestos y servicio en los alimentos incluidos en el programa
- Desayuno americano o buffet diario
- 5 almuerzos
- Transporte en van, microbús o autobús con aire acondicionado
- 1 botella de agua ½ litro por día de excursión y por persona
- 1 maleta por pasajero
- Seguro vacacional

Precio

Salida especial 30 Octubre 25

Precios por persona en habitación doble: 2.150 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (420 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.